









meminta diambalkan makan, minum, minta dipersiapkan seragam sekolah, buku pelajaran, dan pakaiannya pun masih minta dicucikan walaupun terkadang dia melakukan beberapa hal tersebut tanpa bantuan orang tua. Menurut penuturan dari teman-temannya, Imam sering mencontek saat mengerjakan tugas. Hal ini merupakan tanda-tanda kurangnya kemandirian pada diri Imam. Sebenarnya di usianya yang sekarang ini, dia sudah harus belajar mandiri dalam mengerjakan segala sesuatu seperti pekerjaan rumah ataupun kebutuhan pribadinya tanpa harus meminta bantuan orang tua secara berlebih.

Menurut William W. Wattenberg, diharapkan pada usia remaja awal, individu dapat mengembangkan keterampilan-keterampilan baru. Oleh karena dalam masa ini remaja mempersiapkan diri memasuki masa dewasa, maka mulai dalam masa remaja awal dan sepanjang masa remaja, seseorang diharapkan berlatih dan mengembangkan berbagai keterampilan-keterampilan baru yang sesuai dengan tuntutan hidup dan pergaulannya dalam masa dewasa kelak. Keterampilan-keterampilan baru itu tidak saja menyangkut apa yang dituntut dalam kerja dan jabatan kerja untuk memperoleh kebebasan ekonomis, melainkan juga bersangkutan dengan keterampilan dalam kehidupan keluarga yang ringan-ringan dan pergaulan sosial yang biasa. Bagi remaja putri misalnya berlatih menerima tamu, bertamu yang layak, memasak, mengatur meja makan, mencuci dan sebagainya. Bagi remaja pria misalnya berlatih membersihkan lantai, membersihkan kebun dan halaman rumah dan sebagainya. Baik remaja putri maupun remaja pria, di sekolah mereka dapat





























BAB I, yakni pendahuluan, pada bab ini menjelaskan latar belakang pengambilan judul, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi konsep, metode penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II, yakni tinjauan pustaka. Dalam bab ini peneliti menyajikan tentang kajian teori yang di jelaskan dari beberapa referensi untuk menelaah objek kajian yang dikaji, dalam skripsi ini akan membahas tentang pengerian terapi Behavior dengan teknik modeling dan rendah diri.

BAB III, yakni penyajian data. Dalam bab ini menjelaskan tentang lokasi penelitian yang di teliti, deskripsi umum objek penelitian, deskripsi konselor, deskripsi klien, dan membahas deskripsi hasil penelitian.

BAB IV, yakni analisa data. Menjelaskan tentang analisis proses pelaksanaan terapi *behavior* dengan teknik *modelling* dalam meningkatkan kemandirian remaja di Desa Ngayung Maduran Lamongan dan analisis akhir terapi *behavior* dengan teknik *modelling* dalam meningkatkan kemandirian remaja di Desa Ngayung Maduran Lamongan.

BAB V, yakni penutup. Bab ini berisi tentang kesimpulan dari kajian ini dan saran-saran.